



Versailles, le 26 Mai 2020

Décès de Joëlle Broguet, une figure exemplaire et particulièrement attachante du mécénat musical

Disparition prématurée de Joëlle Broguet, membre fondatrice et trésorière de l'ADOR, l'association des ami(e)s de l'Opéra Royal de Versailles.

Joëlle BROGUET nous a quittés le 25 mai 2020 à l'âge de 66 ans, après une courte lutte contre une brutale maladie cérébrale.

Femme d'affaires avisée, amoureuse du patrimoine et passionnée de musique baroque, Joëlle Broguet a été un soutien sans faille de l'Opéra Royal.

Avec son époux Jean-Claude et l'avocat Wilfried Meynet, elle fonda l'ADOR en 2014 afin de fédérer autour de l'Opéra Royal les mécènes individuels, et ainsi donner davantage de moyens à l'institution - qui ne bénéficie d'aucune subvention publique, pour produire une saison musicale d'excellence au Château de Versailles.

A ce jour l'ADOR a apporté un soutien financier à la production d'une trentaine de projets artistiques dont des productions d'opéra d'envergure qui contribuent à faire figurer l'Opéra Royal dans la liste des grandes scènes musicales internationales. L'ADOR a également soutenu la renaissance d'œuvres musicales patrimoniales rares et les débuts de jeunes artistes.

La réussite de l'ADOR est liée à l'engagement inconditionnel de cette femme extraordinaire, dotée d'une vitalité, d'une joie de vivre, et d'une immense générosité de cœur. La longue liste des personnes qui, sans vraiment la connaître, se sentaient proches de Joëlle en témoigne.

Sa mémoire restera vive à l'Opéra Royal et à la Chapelle Royale qu'elle a assidûment fréquentés durant les six dernières années, ne manquant presque aucun spectacle.

L'hommage qui lui sera rendu à la Chapelle Royale le samedi 26 septembre nous rassemblera autour de sa mémoire et célébrera les musiques de Charpentier, Lully et Mondonville qu'elle aimait tant.

[ADOR - Les Amis de l'Opéra Royal](#)

Grille du Dragon

Pavillon des Roulettes

78000 Versailles

01 30 83 70 92 / amisoperaroyal@gmail.com